

Confirman hallazgo de avión desaparecido en Chile



Santiago de Chile, 12 dic (RHC) Las autoridades de Chile confirmaron oficialmente el hallazgo de un avión de la Fuerza Aérea desaparecido el lunes último.

El comandante en jefe de la entidad militar, general Arturo Merino, explicó que se hace prácticamente imposible la existencia de sobrevivientes por la condición de los restos encontrados de la aeronave, en la cual viajaban 38 personas.

Merino subrayó que ha sido un tremendo golpe y dolor emocional para las familias de los tripulantes y pasajeros del aparato Hércules CE-130.

Restos de los pasajeros y tripulantes de un avión de la Fuerza Aérea de Chile fueron encontrados en la zona donde se perdió el rastro de la nave, en el mar de Drake en el extremo sur del país.

Según se informó desde la ciudad de Punta Arenas, el hallazgo, reportado por naves que participan en la búsqueda de la aeronave, fue informado por las autoridades a los familiares de las 38 personas que viajaban en el avión y, posteriormente comunicado a la prensa.

Previamente se reportó el hallazgo de pequeños restos que pudieran pertenecer al avión Hércules C130 que el lunes desapareció y que fueron recogidos a unos 30 kilómetros del lugar donde se perdió contacto

con la nave.

Esa primera información fue brindada por el general de Brigada de la Fuerza Aérea Eduardo Mosqueira, y el contraalmirante de la Armada Ronald Baasch, quienes señalaron que se trataba de esponjas que podrían ser parte de los tanques de combustible del avión.

No obstante, Mosqueira indicó que se están haciendo las investigaciones para determinar si realmente esos pedazos corresponden al avión desaparecido, y para ello fueron enviados a la ciudad de Punta Arenas.

Sin embargo, posteriormente otras embarcaciones comenzaron a encontrar otras partes del Hércules C130 así como restos humanos y pertenencias personales.

Hasta ahora la búsqueda de la aeronave había sido infructuosa a pesar del amplio despliegue de buques, aviones e incluso satélites tanto con recursos puestos por el gobierno de Chile como con la colaboración de otros seis países.

La nave, que hacía vuelo desde la sureña ciudad de Punta Arenas a la Antártica con 17 tripulantes y 21 pasajeros a bordo, despegó el lunes a las 16:55 hora local y se perdió el contacto a las 18:13, cuando sobrevolaba el mar de Drake, considerado por los navegantes como el más tormentoso del planeta.

La Fuerza Aérea lo dio oficialmente como siniestrado la madrugada del martes, ya que sólo tenía combustible para mantenerse en el aire hasta las 00:40 hora local.

Según se informó, mañana el ministro de Defensa, Alberto Espina, viajará temprano a Punta Arenas, donde ofrecerá mayores detalles sobre el accidente.

Hasta el momento las autoridades no han ofrecido una versión precisa sobre lo ocurrido a la aeronave, lo cual estaría pendiente de los resultados de las investigaciones que realicen la Fiscalía y la Fuerza Aérea, tras el análisis de los restos encontrados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209645-confirman-hallazgo-de-avion-desaparecido-en-chile>



Radio Habana Cuba